

## **Beschluss des Landrats vom 24.09.2020**

Nr. 544

### **4. Wahl einer nebenamtlichen Richterin bzw. eines nebenamtlichen Richters für das Zivilkreisgericht Basel-Landschaft Ost für den Rest der Amtsperiode bis 31. März 2022**

2020/199; Protokoll: pw

**Peter Riebli** (SVP) schlägt im Namen der SVP-Fraktion Hans-Urs Spiess vor. Die meisten kennen ihn als ehemaligen Landrat. Ganz bewusst wird ein Laienrichter vorgeschlagen. Die SVP-Fraktion ist der Ansicht, dass das Laienelement die Urteilsakzeptanz in der Bevölkerung fördert. Hans-Urs Spiess bringt mit seinem gesunden Menschenverstand und seinen sozialen Kompetenzen die notwendigen Fähigkeiten mit und wird sich auch das notwendige juristische Wissen aneignen können.

://: Hans-Urs Spiess wird in stiller Wahl zum nebenamtlichen Richter für das Zivilkreisgericht Basel-Landschaft Ost für den Rest der Amtsperiode bis 31. März 2022 gewählt.

---